
  
  

 

 

 

私立高校推薦受験に向けた３年生の面接練

習が行われている。気配を消して練習会場に

足を踏み入れると、次のような質問が・・・。 

 

「環境について、あなたが配慮していることは何ですか？」 

Ａくん：食器洗いをするときに、無駄な水を流さないようにしています。     

Ｂくん：（冷房や暖房などは電源を切らない方が省エネになるので）スイッチをつけっ放し 

にしておきます。         

Ｃさん： 家族で環境についてよく話をしています。 

Ｄさん：マイバッグを持ち歩いています。 

Ｅさん：（トイレではいつも）小レバーを使います。 

次に、「あなたの学校の良いところは何ですか？」との質問が。 

  Ｅさん：いろいろな種類のあいさつが飛び交っているところです。部活動での挨拶、生徒 

会での挨拶、学級での挨拶など、たくさんの挨拶が響いています。 

Ｄさん：「さくらんぼボマラソン」のボランティアを、全校で行っているところです。 

Ｃさん：先生方が親身になって話を聞いてくれるところです。勉強でわからないところを 

聞きに行っても、ていねいに教えてくれます。 

Ｂくん：学校の行事に力を入れている所です。行事を通して、学年間だけでなく他の学年 

との交流が図られ、仲間としての絆が深まっている所です。 

Ａくん：宿題がないところです。神町中学校では「“自ら学ぶ”プロジェクト」を行ってい 

て、勉強も部活動でも自分から学んでいくようにしているところです。 

みなさんだったら、何と答えますか？ 

 

 

部活動では練習試合が行えない苦しい状況が続きますが、冬場の地道な練習が地区総体に大

きな影響を与えます。最後の大会負けた悔しさを忘れずに、練習に取り組んでいきましょう。 

 

県北大会では、たくさんの課題が見つかりました。一番大きな課題だと思ったのは、声です。

失点が続くと声が出なくなり、表情がこわばってしまいます。常に平常心で戦うことができる

ように、バレー部の声を体育館に響きわたらせ、質をあげて練習に取り組んでいきたいと思い

ます。次に酒田四中と戦う機会があれば、絶対に勝てるように。（男子バレー部 星川睦喜） 

 

県北大会では、たくさんの課題が見つかりました。マークマンとボールを同時に見られるよう

に視野を広げること。そしてリバウンドです。鶴岡五中は体幹がしっかりしていて、

軸がぶれませんでした。これから、体幹トレーニングや筋トレを頑張りたいと思いま

す。さらに、微妙な距離からのシュート力もアップさせていきたいです。最後の地区

総体に向けて、課題を少しでも直していきたいです。（女子バスケ部 大髙一乃）  
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